



Tagesordnung I Punkt 13 der öffentlichen Sitzung am 03. Februar 2015

Vorlagen-Nr. 15-F-03-0017

Auf Mauritius-Mediathek hinweisen

- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 15.1.2015 -

Die neue Mediathek in der Hochstättenstraße wird von den Wiesbadener/innen sehr gut angenommen. Allerdings liegt sie ziemlich versteckt und die Besucherzahl könnte möglicherweise noch höher sein, wenn man auf den Hauptwegen in der Fußgängerzone auf sie hinweisen würde.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

zu prüfen, wie die Passantinnen und Passanten in der Fußgängerzone besser auf die Mauritius-Mediathek hingewiesen werden könnten, beispielsweise durch ein Banner über den Michelsberg auf der Höhe der Hochstättenstraße.

Beschluss Nr. 0017

Der Antrag wird zuständigkeithalber an den Ausschuss für Schule und Kultur zur weiteren Beratung überwiesen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .02.2015

Kessler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .02.2015

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung
Dem Vorsitzenden des Ausschusses
für Schule und Kultur
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher
Wiesbaden, .02.2015

Der Magistrat

- 16 -

Dezernat IV
Dezernat V
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister